

Anlage 3

Persönliche Erklärung von Stadtrat Alfred Westphal (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) in der Stadtratssitzung am 03.09.2015 nach TOP 7.4 „Neufassung der Geschäftsordnung des Stadtrates“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir wäre es denn, wenn wir eine kleine Arbeitsgruppe aus allen Fraktionen bilden würden, um im September untereinander zu versuchen eine Vereinbarung zu finden, die wir dann im Oktober noch einmal zur Beschlussfassung vorlegen. Sonst streiten wir uns im Oktober garantiert noch einmal ein bis zwei Stunden.

Es gilt das gesprochene Wort!

gez. Alfred Westphal
Stadtrat